

# Spende mit Genuss - Taunussteiner Stiftungsbrot ist eine Erfolgsstory



Taunusstein - Bereits seit zwei Jahren gibt es das leckere Stiftungsbrot der Bäckerei Huth zu kaufen, und es hat sich von Anfang an als „Renner“ erwiesen. Es schmeckt nicht nur gut, sondern es tut auch Gutes, denn von jedem Laib spendet Bäckermeister Markus Huth 50 Cent an die Bürgerstiftung Taunusstein. Jetzt konnte das Ehepaar Huth anlässlich der alljährlichen Stifterversammlung erneut einen Scheck über 1.000 Euro an den Vorsitzenden Raimund Scheu und den Schirmherrn, den Taunussteiner Bürgermeister Michael Hofnagel, überreichen. Und weil das Stiftungsbrot bei den Taunussteinern so gut ankommt, wird es auch künftig in den Filialen der Bäckerei Huth dienstags und donnerstags verkauft. Jeder kann aktiv werden: „Nicht nur mit großen Geldbeträgen, sondern auch mit kleineren Spenden und vor allem kreativen Ideen können sich alle Bürgerinnen und Bürger für ihre Stadt einbringen,“ so Raimund Scheu, „denn die Stiftung wird das Fundament für Visionen sein, um sich über den Tag hinaus dauerhaft und nachhaltig für Taunusstein engagieren zu können.“ Weitere Informationen dazu finden Interessierte unter [www.buergerstiftung-taunusstein.de](http://www.buergerstiftung-taunusstein.de).